



ALEX VALDES

● Parte del espectáculo montado por los gays trasuntó alegría y espíritu festivo, como lo reflejan las maniobras sobre el plató del bailarín de turno.

Commemoraron Día Internacional del Orgullo homosexual Gays luchan por sus derechos

Con coreografías, actuación de transformistas, humor, cantantes folklóricos, y todos los demás elementos que conforman un *show* artístico cultural, la comunidad homosexual de Santiago conmemoró el Día Internacional del Orgullo Gay.

Esta fecha de celebración internacional fue instituida el 28 de junio, en conmemoración de la Rebelión Gay ocurrida en Nueva York, en 1969, cuando concurrentes homosexuales de un bar neoyorquino reaccionaron

con violencia ante el intento de arresto de una pareja de lesbianas por parte de la policía.

A contar de ese momento, la comunidad *gay* pasó a constituirse en un movimiento activo, que busca reivindicar los derechos de los homosexuales y lesbianas en el mundo entero.

En el acto realizado ayer noche en el Teatro Cariola, además de festejar su día internacional, la concurrencia celebró un año de vida de la revista El Otro Lado,

órgano de comunicación oficial del Comité de Iniciativas Homosexuales.

El director de la revista, Horacio Quiroga, resaltó la necesidad de los homosexuales y lesbianas de transformarse en un aporte social, que contribuya con su esfuerzo a la nación. Amén de sus iniciativas particulares como la lucha por la derogación de la ley que constituye a la sodomía en delito.

RAUL OTTO POHL